

Wilfried Uhlich wird Meister im Blitzschach

Mit maximaler Punktausbeute zum Triple



Wilfried Uhlich holte dritten Meistertitel in diesem Jahr (Foto: A. Obdenbusch)

entschieden, sein Streichergebnis war der vierte Platz im Juni. Nach Stadt- und Vereinsmeisterschaft war das der dritte Meistertitel für Wilfried Uhlich in diesem Jahr. Zweiter wurde Titelverteidiger Martin Schäfer mit 44 Punkten vor Uwe Nebel mit 38 Punkten.

Wilfried Uhlich gewann auch den sechsten Spieltag der Schach-Blitzmeisterschaft der SG Drewer 54 und holte sich diesen Titel ebenfalls.

10 Schachfreunde beteiligten sich am letzten Spieltag der Schachblitzmeisterschaft: fünf aus der ersten Mannschaft der SG Drewer, zwei aus der zweiten, und drei aus der dritten. Neun Runden mit jeweils 5 Partien und fünf Minuten Bedenkzeit je Spieler und Partie waren zu bewältigen.

Nach 45 Partien stand das Ergebnis fest. Tagessieger wurde Wilfried Uhlich, der 7 ½ Punkte holte. Er verlor nur den Turnieraufakt gegen Uwe Nebel und remisierte gegen den Dritten. Knapp dahinter landete Martin Schäfer mit sieben Punkten. Er verlor nur gegen den Ersten und Vierten. Den dritten Platz belegte Ulrich Arnold mit sechs Punkten; er gewann fünf Partien und remisierte zwei Mal.

Wilfried Uhlich gewann auch die Wertung des Gesamtjahres. Mit maximal möglichen 50 Punkten wurde er mit deutlichem Vorsprung Meister im Blitzschach 2017. Er hatte fünf Spieltage für sich

20 Spieler hatten sich während des gesamten Jahres an dem Turnier beteiligt, aber nur vier die Zeit und Ausdauer, alle Spieltage zu bestreiten.

Wilfried Uhlich gewann auch die Gesamtwertung. Mit maximal möglichen 50 Punkten wurde er mit deutlichem Vorsprung Meister im Blitzschach 2017. Er hatte fünf Spieltage für sich entschieden, sein Streichergebnis war der vierte Platz im Juni. Nach Stadt- und Vereinsmeisterschaft war das der dritte Meistertitel für Wilfried Uhlich in diesem Jahr. Zweiter wurde Titelverteidiger Martin Schäfer mit 44 Punkten vor Uwe Nebel mit 38 Punkten.

20 Spieler hatten sich während des gesamten Jahres an dem Turnier beteiligt, aber nur vier die Zeit und Ausdauer, alle Spieltage zu bestreiten.